

## CV DE LOS PARTICIPANTES

### MICHELE SAPORITI

Tras haber sido investigador contratado dentro de un proyecto nacional de excelencia en la Universidad de Milano-Bicocca, desde 2022 Michele Saporiti es Profesor Titular de Filosofía del Derecho en la Universidad de Insubria (Como, Italia), posee la habilitación como Catedrático. En 2022 fue nombrado Director de programa en el Collège International de Philosophie de París. Licenciado por la École Pratique des Hautes Études-Université PSL, ha impartido clases en la Sorbona como Chargé de conférences (2021-2024) en la Sección de Ciencias de las Religiones de la EPHE. Postdoc (2014-2018) en el laboratorio de investigación Groupe Sociétés Religions Laïcités (CNRS-EPHE-PSL), fue Junior Academic Visitor en la Universidad de Oxford en 2015 y Visiting Fellow en la Universidad de Cambridge en 2019. Sus principales temas de investigación se enmarcan en las siguientes áreas: filosofía de los derechos humanos, filosofía analítica de la normatividad, teorías de la soberanía, normatividad religiosa, desobediencia, orden público.

### FERNANDO FLORES GIMÉNEZ

Profesor Titular de Derecho Constitucional y miembro del Instituto de Derechos Humanos, de la Universitat de València. Su interés docente e investigador se enfoca hacia derechos fundamentales, en los últimos años sobre los derechos de las personas mayores y sobre la pedagogía de los derechos humanos.

### FERNANDO ARLETTAZ

Es doctor en Sociología Jurídica e Instituciones Políticas e investigador del programa Ramón y Cajal en la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza. Sus principales líneas de investigación están relacionadas con la protección de los derechos humanos en los sistemas americano y europeo, las migraciones internacionales y la libertad de conciencia.

### M. LOUDES SANTOS PÉREZ

Profesora Permanente Laboral (acreditada a Profesora Titular de la Universidad de Salamanca). Ha realizado estancias de investigación bajo la tutela del Profesor Ronald Dworkin en la Universidad de Nueva York. Formación Postdoctoral en las Universidades de Harvard y de Brown. Es Subdirectora del Centro de Investigación en Género de la Universidad de Salamanca. Investigadora de Proyectos de Investigación Competitivos y miembro del Grupo de Investigación de Excelencia Derechos y Libertades en la sociedad actual.

SILVINA RIBOTTA

Es Profesora Titular de Filosofía del Derecho, Filosofía Política y Derechos Humanos en la Universidad Carlos III de Madrid, donde es Co-Directora del Seminario de Teoría Crítica. Pertenece al Consejo del Instituto de Derechos Humanos Gregorio Peces-Barba y del Grupo de Investigación Derechos Humanos, Estado de Derecho y Democracia.

Investiga y publica sobre Teorías de la Justicia y pensamiento político contemporáneo, igualdad y libertad, pobreza y desigualdades económicas, derechos sociales y necesidades básicas, vulnerabilidad socio-estructural, feminismo y derecho, educación en derechos humanos y paz, tortura y prevención de la tortura, formación y selección de jueces, cooperación al desarrollo, y fortalecimiento democrático.

Autora de numerosas publicaciones de impacto nacional e internacional, participa en proyectos de investigación y contratos nacionales y europeos de relevante impacto social, ha sido visiting profesor en Universidades de prestigio internacional (New York University, Columbia University y American University -USA-, Oxford University (UK) y Université Catholique de Louvain la Neuve (Bélgica), Università degli Studi di Brescia -Italia-, y participa en eventos académicos en Universidades latinoamericanas, europeas y americanas.

AGUSTÍN ASIER TAPIA GUTIÉRREZ

Es abogado y economista por la Universidad de Deusto. Máster Estudios internacionales UPV/EHU, PHD Ciencias Jurídicas y Políticas Pablo de Olavide. Actualmente Profesor Sustituto UPV/EHU, Profesor UNIR. Amplia experiencia en Cooperación Internacional y Docencia Universitaria en América Latina.